

Día Mundial del Farmacéutico



Acceso a la Salud con tu Farmacéutico



LCDA. ELDA SIERRA,
Presidenta Colegio Farmacéuticos de PR

La transformación de la profesión de farmacia ha permitido que más personas accedan a una vida saludable. Las limitaciones que alguna vez existieron en nuestro país, que restringían el acceso a cuidados y tratamientos para diversas condiciones y enfermedades, se han visto significativamente reducidas gracias al com-

promiso de todos los farmacéuticos puertorriqueños.

El rol del farmacéutico ha evolucionado; esta profesión ya no se limita a la dispensación de medicamentos, sino que ha ampliado sus responsabilidades, diversificándose y expandiéndose dentro del sistema de salud. Los farmacéuticos puertorriqueños han sido

aliados clave en la inmunización de la población, llevando a Puerto Rico a alcanzar una de las tasas más altas de vacunación en el país.

El Colegio de Farmacéuticos de Puerto Rico (CFPR) es la organización que agrupa a todos los farmacéuticos autorizados a ejercer en nuestra isla y se dedica a mantener un alto estándar de ética y competencias

en estos importantes profesionales. Fundado por ley en 1938, el CFPR ha brindado servicios tanto a sus colegiados como a la comunidad.

La profesión farmacéutica fue pionera en contar con una formación académica universitaria, al establecerse en 1913 el Departamento de Farmacia en la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras. Hoy, forma parte del Recinto de Ciencias Médicas como la Escuela de Farmacia.

Nuestra Ley de Colegiación establece como compromiso vital "cooperar al mejoramiento de la práctica de la farmacia, velando en todo momento por la salud del pueblo", una responsabilidad que todos los farmacéuticos llevan con orgullo. Nuestro primer presidente fue el Lcdo. Teodoro Moscoso, un ciudadano puertorriqueño que realizó grandes aportaciones a la profesión y al desarrollo económico del país.

Actualmente, el CFPR actúa como el instrumento oficial en la formulación, implantación y evaluación de la política pública

de salud relacionada con los servicios farmacéuticos. Ofrece educación continua en diversas áreas para cumplir con los requisitos de recertificación establecidos por ley. El CFPR está acreditado por el ACPE (Accreditation Council for Pharmacy Education), siendo la única entidad en la isla con esta distinción. Además, ofrece beneficios adicionales a través de los Planes de Auxilio y Protección, entre otros.

Con más de 4,000 farmacéuticos colegiados, el CFPR cuenta con una estructura organizacional regida por una Junta de Directores elegida en asamblea. También se compone de diversas comisiones encargadas de apoyar el plan estratégico, como las de Planificación y Desarrollo, Legislación, Ética, Educación Continua, Relaciones Públicas y Finanzas.

Hoy, más de 4,000 farmacéuticos colegiados están disponibles para brindar orientación y apoyo, con una misión clara de promover el bienestar y la salud de la población. Los farmacéuticos son la herramienta más efectiva para acceder a servicios de salud y recibir orientación de primera mano para cada paciente.



¡HOY MÁS QUE NUNCA RECONOCEMOS Y HONRAMOS LA LABOR HEROICA DE LOS FARMACÉUTICOS EN SU DÍA!

EN MEDI-DATA SIEMPRE TENDRÁN UNA MANO ALIADA PARA EL PRESENTE Y FUTURO DE SUS FARMACIAS.





¡Celebremos con entusiasmo el Día Mundial del Farmacéutico!

Los farmacéuticos desarrollan su profesión en múltiples áreas, todas ellas relacionadas con la salud. Farmacéuticos que ejercen en Farmacias de Comunidad, independientes y de cadena; en las Farmacias de Sistemas de Salud, los análisis clínicos, la Industria Farmacéutica, Distribución de Medicamentos, en compañías aseguradoras o PMB (administración de seguros de farmacia) o en la docencia; todos y cada uno trabajan por la salud de cada paciente.

Profesionales con un alto compromiso por velar la salud; tienen un papel fundamental en la prevención de enfermedades, promoción de la salud y seguimiento de tratamientos.

¡Agradecemos su respaldo en la convención 2024! Colegiados... unidos somos más fuertes.

¡Felicitaciones a todos nuestros farmacéuticos en Puerto Rico!



Lcda. Elda Sierra
Presidenta
Colegio de Farmacéuticos de PR



Día Mundial del Farmacéutico



El farmacéutico acceso directo a la vacunación



LCDA. ELDA SIERRA,
Presidenta Colegio Farmacéuticos de PR

Desde el surgimiento de la pandemia por COVID-19, los farmacéuticos han estado capacitados para vacunar. Una vez superada la crisis sanitaria, estos profesionales de la salud continúan administrando vacunas y facilitando su acceso a la población.

A diferencia del pasado, cuando las vacunas eran difíciles de conseguir, hoy los farmacéuticos inmunizadores están entrenados para administrar las vacunas necesarias tanto a niños desde los 7 años como a adultos. Para convertirse en farmacéutico inmunizador, es necesario completar una serie de cursos y recibir formación práctica para obtener la certificación. Además, deben continuar capacitándose anualmente para mantener dicha certificación. Por su parte, las farmacias deben cumplir con una serie de requisitos, protocolos y procesos de seguridad para obtener el permiso correspondiente.

Sin embargo, su responsabilidad no se limita a vacunar. También deben educar y orientar a los pacientes sobre cualquier duda o inquietud relacionada con las vacunas: su adminis-

tración, eficacia, efectos secundarios y el itinerario de vacunación. Los farmacéuticos están al tanto de las recomendaciones emitidas por el CDC y el Departamento de Salud de Puerto Rico, lo que les permite brindar información actualizada y pertinente. Es fundamental que converses con tu farmacéutico para analizar tus condiciones de salud, los medicamentos que tomas y cómo las vacunas pueden ser parte de tu tratamiento para mejorar tu bienestar.

Los farmacéuticos ofrecen acceso a vacunas como la de la influenza, COVID-19 y neumonía, así como otras como la de culebrilla, meningitis, hepatitis A y B, y el VPH (virus del papiloma humano), que previene varios tipos de cáncer, entre otras.

Actualmente, las vacunas son seguras, ya que pasan por rigurosos procesos y pruebas antes de estar disponibles para su administración. En Puerto Rico, hay más de 1,600 farmacéuticos inmunizadores que apoyan la vacunación como una herramienta clave para prevenir numerosas enfermedades y virus. Pregunta a tu farmacéutico de confianza si ofrece este servicio. Mantener tus vacunas al día es esencial para tu salud. ¡Estamos aquí para servirte!

metro  **pharmacie**
& COMPOUNDING CENTER

Envía tu receta a:

 metropharmacypr@gmail.com

 WhatsApp
939.270.2324



Compounding



Dispill



Parking Gratis



www.metropharmacie.com

San Juan Health Centre 1^{er} piso



Celebramos a todos nuestros farmacéuticos por siempre poner a nuestros pacientes primero.

Día Mundial del Farmacéutico

alivia
HEALTH

aliviaSP
SPECIALTY PHARMACY

aliviaIS
INFUSION SERVICES

aliviaHD
HOME DELIVERY

aliviaHUB

FARMACIAS
plaza

WWW.ALIVIAHEALTH.COM